

vom 10.11.2004

Mit dem österreichischen Nationalteam am Gletscher

Schiclub startet erfolgreich in die Wintersaison

Oberried/Riedlberg (vbb). 14 Kinder und Jugendliche mit ihren Betreuern und Trainern vom SC Riedlberg verbrachten sieben Tage Schi-Training am Stubai Gletscher. Der Saisonbeginn fand für die SC-Riedlberg-Schifahrer bereits im Oktober statt, teilte der Verein mit. Trotz warmer Temperaturen und teilweise Föhnsturm fanden die Sportler akzeptable Bedingungen vor.

Besonders motivierend war für die Kinder und Jugendlichen, dass sie neben vielen Nationalmannschaften und Kaderfahrern darunter Italien, Slowakei, Japan, Schweiz und Österreich trainieren durften. Am letzten Tag teilten sie sich eine Riesen-Torlaufstrecke mit der österreichischen Damen-Nationalmannschaft. Die jüngsten Schitiger des Schiclubs absolvierten unter Anleitung der ausgebildeten Trainerin Nina Mühlbauer ebenso viele Trainingstage. Um die mitgereisten Eltern kümmerte sich Schilehrer Kurt Radke. Nach der Trainingsmaßnahme zeigte sich Cheftrainer und 1. Vorsitzender Gottfried Seidl zufrieden. Die Planungen für das nächste Jahr sind bereits angelaufen und die Anmeldungen sind schon jetzt zahlreich.